

PP IPM Tingkatkan Kualitas Adminstasi, Keuangan, dan Advokasi Pelajar

Senin, 28-02-2011



Surabaya – Pimpinan Pusat Ikatan Pelajar Muhammadiyah (PP IPM) sukses mengadakan Workshop Administrasi dan Keuangan serta Pelatihan Advokasi tingkat Nasional yang dibuka di Universitas Muhammadiyah Surabaya (UMS). Dihadiri oleh hampir 20 pimpinan wilayah IPM se-Indonesia acara ini dibuka oleh Menteri Pembangunan Daerah Tertinggal (PDT), Bapak Ir. Helmi Faizal Zaini kemarin Jumat (25/2/2011).

Tujuan utama diadakannya acara ini tentunya untuk meningkatkan kualitas pengurus pimpinan wilayah dalam hal administrasi dan keuangan, serta advokasi terhadap pelajar. “PP IPM mengadakan ini tentunya untuk membantu pengurus dan calon pimpinan wilayah IPM yang belum memahami masalah administrasi dan keuangan serta advokasi pelajar, sehingga di wilayah dapat mindaklanjuti kegiatan ini sehingga pengurus IPM lebih bisa berkualitas baik,” ungkap ketua panitia, Ipmawan Dafri Harweli.

PP IPM juga memohon doanya kepada teman-teman IPM se Indonesia untuk IPM kita, “kami memohon doa untuk IPM yang sudah setengah abad ini untuk terus berkarya dalam melakukan terciptanya gerakan pelajar yang kreatif,” jelas ketua umum PP IPM, S Nur Achmad Effendy.

Dalam sambutan Menteri Pembangunan Daerah Tertinggal (PDT), Ir. Helmi Faizal Zaini menyampaikan ukhuwah IPM ini terus perlu ditingkatkan agar tercipta sebuah peradaban yang baik, jangan sampai kasus-kasus kekerasan terjadi di daerah. Menteri berharap agar IPM dan Muhammadiyah meningkatkan kepekaannya terhadap masalah daerah tertinggal ini supaya bisa membangun daerah-daerahnya masing.

Selain itu Ketua PP Muhammadiyah, Drs. H. Dahlan Rais, M.Hum menyampaikan Gerakan pelajar yang berkemajuan itu memang perlu adanya peningkatan kualitas administrasi dan keuangan serta berani mengadvokasi pelajar-pelajar. “Di Muhammadiyah itu sangat tertib administrasi sekali, lebih-lebih keuangannya. PP Muhammadiyah mempunyai arsip-arsip keuangan yang jelas sejak zaman Kiai Dahlan yang tersimpan rapi hingga saat ini,” jelasnya. (ipm.or.id)